



72年の歴史に幕 西洋軒が閉店

■親子3代、72年続いた歴史ある老舗レストラン《西洋軒》が7月25日に閉店。西洋軒の始まりは、昭和26年に3代目の祖父、豊次さんが錦町で開業した店名《ザ・ブロンディー》。現店舗は、昭和30年の移転から68年が経過し、長く市民に愛されてきました。3代目の岩崎 豊さんは、「オムライスをきれいに巻けた時のお客さんの笑顔や、団体客が宴会で楽しんでいるときにやりがいを感じていたが、もう見るできないので寂しい」と話し、一方で、「これからの商店街は、個々の店舗がそれぞれ特色や魅力を打ち出していくことが必要だと思う。陰ながら地域商店街を見守っていききたい」と話してくれました。

あのとき、あの場所

瞬きの点景。

SCENERY OF MOMENT

カメラが光を捉えるほんの一瞬。映り込む人物やものごと。千歳ならではの魅力が、残したくなる風景が、そこにある。

《瞬きの点景。》の写真を募集中
詳しくは市ホームページを参照



千歳市
LINE公式アカウント

LINEで「千歳市」を友だち追加

YouTube
千歳市公式チャンネル
千歳市の動画～ソラタヨ MOVIE～

今月の表紙

友人たちと花火大会に来ていた佐藤鈴夏さん。涼しいブルーの浴衣がよく似合います。暑い日が続く今年の夏ですが、きっと終わってみればあつという間。だから夏ならではのイベントを楽しみたい。そんな気させる1枚です。



7月22日
サーモンパークで撮影

■今月の特集は「女性の輝き」がテーマです。今回取材したみなさんは、努力の末に夢を叶えられた方々。生き生きとした表情から、元気をもらえました。ちなみに私の将来の夢は、古い順に宇宙飛行士、消防士、サッカー選手ときて、それ以降は覚えていません。一つもかすりもせずに今まで来ました。

菊